

## ABSTRAK

**Nur Faiza Arifin**, NIM. B01209036, 2013. DAKWAH LAILATUL IJTIMA' PRESPEKTIF FUNGSI KOMUNIKASI ORGANISASI (Studi Deskriptif Jam'iyah NU Ranting Godekan Desa Kajeksan Kec. Tulangan Sidoarjo). Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Dakwah Lailatul Ijtima' Prespektif Fungsi Komunikasi Organisasi Jam'iyah NU.

Ada dua masalah yang diteliti dalam skripsi ini, adalah : (1) Apa Dakwah Lailatul Ijtima' Jami'iyah NU Ranting Godekan Desa Kajeksan Kec. Tulangan Sidoarjo? (2) Bagaimana aplikasi Dakwah Lailatul Ijtima' prespektif fungsi komunikasi organisasi?

Untuk mengidentifikasi permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dan jenis penelitian kualitatif eksploratif, yaitu untuk menggambarkan keadaan suatu fenomena. Dan teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis domain (*domain analysis*). Artinya analisis hasil penelitian ini ditargetkan untuk memperoleh gambaran seutuhnya dari subyek yang diteliti, tanpa harus diperincikan secara detail unsur-unsur yang ada dalam keutuhan subyek penelitian tersebut.

Kesimpulannya bahwa isi Dakwah Lailatul Ijtima' yang dilakukan oleh jam'iyah NU Ranting Godekan adalah dalam bentuk Khotmil Qur'an, Manaqib, Sholat Ghoib, Sholat Tasbih, Do'a dan Wirid bersama, Istighosah, Maidzotul Hasanah dan sebagai tempat media informasi NU dari wejangan-wejangan para kyai NU. Selain itu, masyarakat Ranting Godekan bisa merubah cara pandang mengenai tradisi-tradisi NU melalui paham Ahlussunnah Wal Jama'ah prespektif fungsi komunikasi organisasi. Yaitu: (1) Fungsi Informatif (2) Fungsi Persuasif (3) Fungsi Regulatif (4) Fungsi Integratif.

Penelitian ini belum membahas tentang pengaruh kegiatan Dakwah Lailatul Ijtima' terhadap aktivitas umat sekitarnya. Sekiranya hal ini bisa dijadikan sasaran peneliti selanjutnya.

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahitawaqqaltualallahi Laahaulawalaaquwwataillahi Billahi**

Segala puji bagi Allah SWT dzat yang mampu melululantahkan dan membolak-balikkan hati setiap makhluk. Allah SWT dengan segala rahman dan rohim-Nya telah melimpahkan karunia bagi kita.

Lantunan sholawat dan salam semoga tetap terabadikan kepada Rasulullah Muhammad SAW, sang revolusioner akbar yang menuntun kita dari kegelapan zaman menuju peradaban yang akhlaqul karimah. Sehingga penulis mampu menyelesaikan program strata satu (S-1), dapat terlaksana dengan baik dan lancar.

Kesuksesan ini diperoleh peneliti atas dukungan dan bantuan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikn banyak-banyak terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Prof. Dr. Abd. A'la, M.Ag Selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. Aswadi, M.Ag Selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Abdullah Sattar, S.Ag, M.Fil.I Selaku Kepala Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
4. Drs. Masduqi Afandi, M.Pd.I Selaku dosen pembimbing skripsi program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Beserta Seluruh jajaran Staf Akademik dan Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.



6. Kepada Pengurus dan Jam'iyah NU Ranting Godekan beserta masyarakat setempat yang telah memberikan izin penelitian dalam menyelesaikan skripsi.
7. Kepada pelita hidupku, ayahanda Zainul Arifin dan ibunda Umi Khasanah yang telah mendo'akan dan mendidikku dalam sujud-Nya tanpa pamrih.
8. Kepada semua Guru-guruku yang telah membukakan mata hatiku akan pentingnya ilmu pengetahuan.
9. Segenap Rekan-rekanita seperjuang IPNU IPPNU Ranting Ganting yang selalu memberikan partisipasi demi membangkitkan nilai-nilai Aswaja.
10. Dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berharap agar semua pengetahuan dan pengalaman yang telah diperoleh selama penyusunan skripsi ini dapat bermanfaat sebagai bekal dikemudian hari.

Akhir kata, atas segala keterbatasan yang dimiliki oleh penulis, apabila dalam penyusunan dan pemaparan isi dalam skripsi terdapat kesalahan dan kekurangan penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya. Harapan penulis, semoga sedikit cahaya ini bisa bermanfaat bagi pihak-pihak lainnya, yang berusaha untuk lebih mengembangkan ke-ilmuan di bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam. Kepada semua pihak yang telah membantu terlaksana penelitian ini, penulis menyampaikan banyak-banyak terima kasih yang sedalam-dalamnya.

Surabaya, 17 Juni 2013

Penulis